

viernes 23 de febrero de 2024

# Arranca el Barómetro de La Laguna y del Observatorio E3 2024



Tras su aprobación en el I Pleno del Foro Económico y Social de La Laguna celebrado el pasado martes día 20 de febrero, en la mañana de hoy ha tenido lugar la primera reunión de trabajo de los equipos redactores del Barómetro de La Laguna 2023 y del Observatorio E3 que en esta edición analizará el "Impacto Económico de La Laguna como Ciudad Patrimonio de la Humanidad". De esta manera, diferentes representantes del FES junto con los de la Universidad de La Laguna y del Colegio de Economista de Santa Cruz de Tenerife han mantenido una primera toma de contacto para comenzar a trabajar en el diseño de estos trabajos de investigación socioeconómicos que se espera tener terminados el próximo mes de diciembre.

En los próximos días seguirán organizándose reuniones con los 32 colectivos representados en el FES para dejar sentadas las bases de unos estudios que intentarán volver a servir para contribuir al diseño de las políticas municipales y supramunicipales del municipio de San Cristóbal de La Laguna.